

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

**Protokollant** Johanna R.

**Anwesend** Adam H., Tobias M., Dominik R., Johanna R., Henning J., Philip G., Christian D., Maximilian R., Alois K., Martin R., Hauke N., Stephan V.

**Datum** 19.03.2012 18:07–20:00

## Tagesordnung

---

|           |  |          |
|-----------|--|----------|
| <b>1</b>  | <b>Protokoll der letzten Sitzung</b>   | <b>1</b> |
| <b>2</b>  | <b>Protokolle anderer Fachschaften</b> | <b>1</b> |
| 2.1       | iST                                    | 1        |
| 2.2       | Informatik                             | 1        |
| <b>3</b>  | <b>Anregungsblatt</b>                  | <b>1</b> |
| <b>4</b>  | <b>Termine und Aufgaben</b>            | <b>2</b> |
| 4.1       | Termine                                | 2        |
| 4.2       | Aufgaben                               | 2        |
| <b>5</b>  | <b>Berichte</b>                        | <b>2</b> |
| 5.1       | Wahlausschuss                          | 2        |
| 5.2       | Amateurfunker                          | 2        |
| 5.3       | 603qm                                  | 2        |
| <b>6</b>  | <b>Fachschaftswochenende</b>           | <b>2</b> |
| <b>7</b>  | <b>APB</b>                             | <b>3</b> |
| <b>8</b>  | <b>Vereinsausgaben</b>                 | <b>3</b> |
| <b>9</b>  | <b>ET1</b>                             | <b>3</b> |
| <b>10</b> | <b>Berufungskommission Weiland</b>     | <b>3</b> |
| <b>11</b> | <b>Party zum Semesterbeginn</b>        | <b>3</b> |

---

## 1 Protokoll der letzten Sitzung

Es musste nichts geändert werden.

## 2 Protokolle anderer Fachschaften

### 2.1 iST

Nichts Interessantes für uns.

### 2.2 Informatik

Auch nichts für uns dabei.

## 3 Anregungsblatt

Nur Graffiti

---

## 4 Termine und Aufgaben

### 4.1 Termine

*20. März 2012 18:30:* FSK

*19. April 2012 16:00:* Prof.-Kaffee mit Prof. Jakoby

*26. April 2012:* 10 jähriges Girls Day Jubiläum

*23. April 2012:* Frist für die Wahllisten

### 4.2 Aufgaben

**Aufgabe:** Homepage soll aktualisiert werden (Alle)

**Aufgabe:** NfE weitermachen (Alle)

**Aufgabe:** Gedanken zum Thema Vereinsausgaben machen (Alle)

**Aufgabe:** Evaluation der Homepage (Alle)

**Aufgabe:** Dekanerunde organisieren (Hauke)

**Aufgabe:** Photoplakat machen (Johanna)

**Aufgabe:** Scriptdruck Präsentation für FBR (Chris)

**Aufgabe:** Vorstellung der Aufgaben/Projekte/Angebote der Fachschaft im FSR (FBR-Vertreter)

**Aufgabe:** Sich um die Bausätze für den Tag der offenen Tür kümmern (Martin)

**Aufgabe:** Zeitleiste erstellen (Philip, Johanna)

## 5 Berichte

### 5.1 Wahlausschuss

Die konstituierende Sitzung des Wahlvorstandes und Wahlausschuss hat statt gefunden. Es wird wieder nicht möglich sein, eine Fachschaft Lehramt zu wählen, da es in TuCaN nicht möglich ist, eine Liste aller Lehramtler zu erstellen.

### 5.2 Amateurfunker

Die Funkamateure gründen sich neu. Wenn es jemanden gibt, der Interesse hat, soll er sich bei ihnen melden.

### 5.3 603qm

Es wird morgen eine Pressekonferenz zu dem Thema geben. Nähere Informationen gibt es dann auf der Homepage des AStA.

## 6 Fachschaftswochenende

Philip und Hauke berichten von dem Fachschaftswochenende. Wir haben uns Gedanken darüber gemacht, was Fachschaft eigentlich ist. Außerdem haben wir uns vor Augen geführt, in welchen Gremien Vertreter der Studierenden sitzen und welche Möglichkeiten sie dort haben, Einfluss zu nehmen. Wir wollen uns vornehmen ein solches Fachschaftswochenende einmal im Semester zu machen.

---

## 7 APB

Es gibt eine neue Revision der APB-Novelle. Wir haben die wichtigsten Änderungen im Vergleich zur vorherigen Version herausgearbeitet:

- Teilprüfungen sind nun wieder erlaubt.
- Der Prüfungsplan darf auch wieder außerhalb der Regelstudienzeit geändert werden.
- Beim Studiengangwechsel innerhalb der TUD kann man sich auch mehr als 50% der CPs anerkennen lassen.
- Auf Antrag kann die Prüfungskommission im Falle eines Auslandsaufenthalts eine abweichende Prüfungsform genehmigen.
- Der Satz, der es explizit ermöglicht hätte, eine Prüfung auch in der Prüfung auf Grund von Krankheit abzubrechen, ist raus gestrichen worden.
- Der Maximalanteil an Multiplechoice in einer Prüfung von 50% wurde wieder gestrichen.

## 8 Vereinsausgaben

Der Verein hat in der letzten Zeit einige Einnahmen gehabt und wir möchten diese Gelder sinnvoll einsetzen. Wir sammeln Ideen:

- Man könnten Workshops finanzieren, die von Studierenden für Studierende gehalten werden. Dafür müssten wir uns Konzepte überlegen, welche Workshops wir unterstützen wollen und in welchem Umfang wir die Workshops haben wollen.
- In der nächsten NfE könnte man ein Preisausschreiben machen und dabei z.B. Büchergutscheine vergeben.
- Die Fachschaft könnte einen eigenen Preis für gute Lehre vergeben.

Weiter Vorschlägen sollen bis zur nächsten Sitzung gesammelt werden.

## 9 ET1

Auf Grund der Vorkommnisse mit dem Assistenten wollen wir nun das gemeinsame Gespräch an einem runden Tisch anstreben. Wir werden Professor Khanh und den Assistenten Herr Polin zu einem Gespräch unter Moderation von Herr Herdtlein einladen.

## 10 Berufungskommission Weiland

Martin und Philip werden die Studierenden in der Berufungskommission 'Nachfolge Weiland' vertreten.

## 11 Party zum Semesterbeginn

Es wird keine Party zum Semesterbeginn im Sommersemester geben, da wir keine Location finden konnten. Stattdessen soll es ausnahmsweise eine Party zum Semesterende geben.